



“EL PACTO DE PROGRÉS”

Ha pasado ya un año desde que el nuevo equipo de gobierno tomó el mando del municipio. Quizá aún no habíamos entendido que era el “progres” o el “pacte de progrès” que había llevado a que el Partido Popular, fuerza más votada en Godella y con 8 concejales en el ayuntamiento, no gobierne en la localidad.

Muchas veces nos hemos preguntado ¿Por qué todo vale con tal que el PP no gobierne? ¿Por qué se dan esos pactos antinaturales siempre en contra del partido más votado?.

Hemos intentado comprender cómo se puede mercadear una alcaldía, con reparto de la misma por tiempo determinado, y que la gente no lo entienda como “el mangoneo” por figurar y por hacer valer los propios intereses por encima de los del municipio.

Pero, cada vez tenemos más claro porqué el Partido Popular no forma parte de ese “pacte de progrès”.

Para el Partido Popular los ciudadanos son lo primero, cosa que no es compartida por los integrantes del referido pacto, y para muestra un botón.

Las obras de remodelación del emblemático edificio del ayuntamiento llevan casi dos años paradas, ubicándose las oficinas provisionales en un edificio alquilado del polígono d'obradors, alquiler que cuesta un dineal a las arcas municipales y que ha subido un 30%, ahora pagamos cerca de CINCO MIL (5.000) EURAZOS MENSUALES....

Godella, y así ha sido destacado por la prensa escrita, está en el mapa de espectáculos por la falta de seguridad en los mismos, lo que conlleva un grave perjuicio para los asistentes en general y nuestros jóvenes en particular, sin que, hasta la fecha, los integrantes del “pacto de progrès” hayan hecho nada por solucionarlo por mucho que la policía de la localidad informe sobre el problema.

Como iniciativa ecológica se quiere potenciar el mercado de venta directa de productos del campo, con especiales incentivos a los comerciantes ambulantes (ninguno de Godella, o casi ninguno) y, por tanto, no se les exige el pago de tasa alguna, incluso se les promociona de forma gratuita desde la radio local municipal..... Al igual que ocurre con nuestros comerciante y profesionales, quienes si pagan sus impuestos y costean su publicidad.

Somos uno de los municipios que más paga por la apertura de nuevos negocios, las tasas por inicio de actividad están por las nubes, lo que impide el establecimiento de nuevas actividades en nuestra localidad con la consiguiente destrucción de empleo.

Siendo un ayuntamiento saneado económicamente no se ha adoptado ninguna medida para que los impuestos locales disminuyan, ya hemos pagado el siempre “bienvenido” Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) y dentro de nada pagaremos la también “ansiada” tasa por la recogida de basuras.



UN AYUNTAMIENTO SIN PRESUPUESTOS

Estamos en junio, llevamos 6 meses desde que comenzó el año 2012, tiempo, entendemos, más que suficiente para aprobar los presupuestos municipales.

Un equipo unido y eficaz ya los hubiera aprobado.

UNAS BECAS "IRREGULARES"



En el pleno celebrado el día 26 de abril de 2012 el grupo municipal del Partido Popular solicitó el cese en las delegaciones atribuidas y la dimisión del Concejäl de Juventud dadas las irregularidades detectadas en la concesión de becas en el curso de monitor de tiempo libre ofertadas por esa concejalía.

El PP de Godella denuncia la concesión de becas de forma irregular

El grupo popular no llega a comprender cómo el tribunal evaluador para la concesión de las referidas becas concedió las mismas antes de la finalización del plazo establecido para la presentación de solicitudes.

GODELLA, UN PUEBLO CARO

Tanto hemos oído que tenemos un pueblo saneado económicamente que no ha necesitado, por ejemplo, acogerse al plan de pago a proveedores, pero esto no se traduce en beneficios fiscales para los vecinos del municipio.

Las políticas del tripartito en el Gobierno no van dirigidas a disminuir la carga fiscal que soportamos todos.

Siempre quedará decir que el Impuesto sobre Bienes Inmuebles lo ha subido el Gobierno del Partido Popular, pero ¿qué ha hecho el Gobierno Tripartito para disminuir los impuestos en Godella?, la respuesta es sencilla, NADA, bueno sí, comenzar una revisión catastral encubierta, que muchos de nuestros vecinos ya están sufriendo y otros la sufriremos, para recaudar más.

Seguimos pagando un IBI excesivo y no se piensa en revisar el tipo impositivo, y si se revisa será al alza. Seguimos pagando una excesiva Tasa de Basuras, un canon por alcantarillado, suben los vados, etc...

Es cierto que en época duras, como la que estamos viviendo, tenemos que soportar subidas de impuestos que a nadie gustan, pero, desde el Partido Popular de Godella nos preguntamos ¿Porqué cuando una Administración, como el Ayuntamiento de Godella, no tiene problemas económicos, su política no se dirige a disminuir la carga fiscal de los ciudadanos?.

Pensemos que el Gobierno Popular de la Generalitat Valenciana bonificó el Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones, amplió las deducciones en el Impuesto sobre la Renta, suprimió gravámenes en el Impuesto sobre Transmisiones Patrimoniales, no ha aplicado el Impuesto sobre el Patrimonio, etc...



DIMISIÓN DE LA DELEGACIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES POR EL CONCEJAL QUE ASUMIÓ ESTAS FUNCIONES

Hace ya casi un año, el tripartito en el Gobierno se repartió “el pastel” del Gobierno Municipal. Uno de los actuales concejales y futuros alcaldables asumió las delegaciones de Juventud, Biblioteca y Servicios Municipales.

Demasiada carga de trabajo, por eso decidió dimitir de la delegación de Servicios Municipales pero sin reducir ni un euro las retribuciones que percibe.

UNA NUEVA FORMA DE ATENCIÓN Y SERVICIOS CIUDADANOS

En unos pocos meses el tripartito que nos gobierna ha logrado aumentar el bienestar de los ciudadanos de Godella.

Más de diez años lleva funcionando el autobús municipal. En estos diez años siempre ha mantenido una uniformidad, pero en los últimos dos meses, por decisión unilateral del concejal de tráfico, cuatro veces ha cambiado el horario de paso y, todo ello, sin previo aviso a los usuarios. Con esta medida se ha logrado la unanimidad “TODOS LLEGAN TARDE”.

El tripartito, gracias a mancomunar servicios, ha logrado saturar de tráfico el casco histórico del municipio. Gracias a las gestiones realizadas con el ayuntamiento de Burjassot ahora gran parte del tráfico que circula por la calle conocida como “carretera de Bétera” satura, entre otras, nuestro carrer ample.

La reordenación del tráfico tanto en Campo-Olivar como en Ermita Nova, un rotundo éxito para los vecinos, dada la nueva ordenación el gasto en gasolina es mayor aumentando la polución.

Con la apertura de la piscina recreativa de verano nuevas tasas, a unos precios muy asequibles para quienes no tienen el privilegio de disfrutar de piscina privada y, todo ello, dentro de la legalidad... Se están cobrando tasas sin la previa aprobación de la ordenanza fiscal.....

LAS COSAS BIEN HECHAS

La circulación de peatones es prioritaria para nuestro ayuntamiento. Con esta finalidad se procedió a pintar un paso de peatones en la calle Salvador Giner en la confluencia con la Plaza del Mercado. Como somos especiales dicho paso fue pintado al revés.



PLAN DE PAGO A PROVEEDORES: UN COMPROMISO CUMPLIDO

A finales del mes de junio, unos 10.000 proveedores de la Generalitat comenzarán a cobrar las facturas por un valor de 4.066 millones de euros.

El Plan de Pago a Proveedores del Gobierno central ha aceptado el 95,9% del total de las facturas de proveedores presentadas por la Generalitat.

Esta medida es un balón de oxígeno económico muy importante para las empresas y para el Gobierno valenciano porque, gracias a ese Plan de Pagos del Estado, se van a poder mantener más de 14.000 puestos de trabajo en la Comunitat Valenciana.

La Generalitat va a cerrar el año 2012 con el saldo de deuda con sus proveedores más bajo de la historia.

Este plan de pago va a suponer un antes y un después en la situación del sector empresarial valenciano, ya que permitirá que más de 4.000 millones de euros vuelvan a fluir.

Este plan, unido a la reestructuración de las empresas públicas, el Plan de Reequilibrio Financiero, el Plan de Empleo Juvenil (con más de 100 millones de euros) y el Plan de Incentivos (dotado con 155,4 millones de euros) conforma los grandes ejes sobre los que se sustentan las políticas económicas de la Generalitat para salir de la crisis.

La Comisión Interdepartamental para el Seguimiento e impulso de las políticas de racionalización y austeridad en el gasto en el ámbito de la Generalitat generarán un ahorro durante este ejercicio 2012 de más de 816 millones de euros. Durante el primer trimestre, las consellerias ya han certificado un ahorro de 107,8 millones de euros sobre el montante total.

RESCATE A LA BANCA

La ayuda europea a la banca española es la clave para el futuro del euro, la credibilidad del proyecto europeo y la solvencia del sistema financiero.

El objetivo último del saneamiento de la banca es que vuelva a fluir el crédito a las familias, a los emprendedores y a las pymes. Esta medida es fundamental para reactivar el crecimiento económico, la creación de empleo y garantizar los ahorros de los ciudadanos.

Esta medida es la prueba de la confianza de Europa en las medidas del Gobierno para sanear el sistema financiero. La mejor prueba de que las medidas del Gobierno cuentan con la confianza de toda Europa es que nadie presta hasta 100.000 millones si no confía en que se lo van a devolver.

Si en estos meses el Gobierno no se hubiera ganado la credibilidad de las instituciones europeas y mundiales, lo que se hubiera planteado en la reunión del Eurogrupo hubiera sido la intervención de España.

El Informe del Fondo Monetario Internacional sobre las necesidades de la banca española alaba las reformas de Gobierno y reconoce las fortalezas del sector.

Esta ayuda está dirigida únicamente a las entidades que lo necesitan, una minoría, y no conllevará condiciones a la sociedad española.

La supervisión de Bruselas y el Banco Central Europeo se limitará exclusivamente a la reestructuración de la banca

El Gobierno ha afrontado en estos seis meses el problema generado en los 4 años de ocultación y chapuzas socialistas en el sistema bancario.